

Mouvement dansé



Je propose une série d'ateliers qui les sensibilisent à la pratique de la danse d'abord pour eux même puis pour leur pratique professionnel de musiciens intervenants.

Cela passe par une exploration des motricités, des fondamentaux de la danse contemporaine pour plus de liberté, et une sensibilité à la pratique chorégraphique.

Nous encrons les rencontres dans le jeux et le dialogue avec la musique, dans la bienveillance du regard que l'on porte sur ce qui se crée collectivement et individuellement.

— *Mathilde VRIGNAUD*